



# BULLETIN DU MONEP

25 juillet 2003 / July 25<sup>th</sup> 2003

## Avis / Notice n° 2003-176

### Instruction 1-03 Entrée en vigueur du chapitre 9 des Règles d'Euronext

La présente instruction, émise conjointement par les Entreprises de marché d'Euronext, précise certaines dispositions relatives à l'entrée en vigueur du chapitre 9 des Règles, en application du Livre I des Règles d'Euronext, de l'article 1801 des Règles et de l'instruction 1-01.

Aux fins de la présente instruction, les termes commençant par une majuscule ont le sens qui leur est donné dans le chapitre 1 de Livre I des Règles d'Euronext.

1. L'instruction 1-01 en date du 27 mars 2003 mentionnait que la date d'entrée en vigueur du chapitre 9 des Règles d'Euronext ferait l'objet d'une parution séparée. Le chapitre 9 est ainsi entré en vigueur le 1<sup>er</sup> juin 2003 s'agissant d'Euronext Bruxelles, conformément à l'instruction 1-02.
2. Euronext annonce par la présente l'entrée en vigueur du chapitre 9 pour Euronext Amsterdam et Euronext Paris à compter du 1<sup>er</sup> août 2003.
3. Les manquements des Règles intervenus avant le 1<sup>er</sup> août 2003 sont traités conformément aux Règles en vigueur à la date du manquement.
4. Les montants forfaitaires d'indemnités visés à l'article 9301/1 (ii) (a) des Règles font l'objet d'une instruction séparée.

### EURONEXT NOTICE N1-03 Entry into effect of Chapter 9 of the Euronext Rule Book

This Notice, issued jointly by the Euronext Market Undertakings, specifies certain provisions in respect of the entry into force of Chapter 9 of the Rule Book pursuant to Book I of the Euronext Rule Book, Rule 1801 and Euronext Notice N1-01.

Terms beginning with a capital letter used in this Notice have the same meaning as defined in Book I, Chapter 1 of the Euronext Rule Book.

1. In Euronext Notice N1-01, dated 27<sup>th</sup> March 2003, it is specified that the date of coming into force of Chapter 9 of the Euronext Rule Book shall be published in a separate Notice. Chapter 9 came into force on 1<sup>st</sup> June 2003 in respect of Euronext Brussels pursuant to Notice N1-02.
2. Euronext herewith announces that Chapter 9 shall come into force in respect of Euronext Paris and Euronext Amsterdam on 1<sup>st</sup> August 2003.
3. Violations of the Rules dating before 1<sup>st</sup> August 2003 shall be dealt with according to the Rules into force on the date of the violation.
4. The fixed amounts of liquidated damages referred to in Rule 9301/1, under (ii) (a), shall be published in a separate Notice.